

Anggota Polsek Cidahu Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Gereja, Berikan Rasa aman dan Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Jan 21, 2024 - 09:44



Anggota Polsek Cidahu Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Gereja, Berikan Rasa aman dan Kondusif

Sukabumi, 21 Januari 2024 - Anggota Polsek Cidahu, yang merupakan bagian dari Polres Sukabumi, melaksanakan Pengamanan Objek Vital (PAM) di Gereja

Elohim Cicurug pada hari Minggu ini. Tugas ini dilaksanakan atas perintah Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, yang disampaikan melalui Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana.

Dalam melaksanakan tugas pengamanan tersebut, anggota Polsek Cidahu menjalankan tanggung jawabnya dengan penuh dedikasi. Mereka hadir di lokasi gereja sejak pagi hari, memastikan keamanan dan ketertiban dalam rangka memberikan rasa aman kepada jemaat yang hendak melaksanakan ibadah.

AKP Akhmad Suryana, selaku Kapolsek Cidahu, memberikan arahan kepada anggotanya untuk melibatkan diri secara aktif dalam pengamanan gereja. Beliau menekankan pentingnya kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan, terutama pada saat pelaksanaan ibadah di tempat ibadah.

"Kehadiran anggota Polsek Cidahu di gereja ini adalah bentuk komitmen kami untuk melindungi masyarakat dan memberikan rasa aman. Mari bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar," ungkap AKP Akhmad Suryana.

Pengamanan ini juga sebagai langkah antisipatif menjelang berbagai perayaan keagamaan dan kegiatan sosial di wilayah Cidahu. Anggota Polsek Cidahu berkoordinasi dengan pihak gereja untuk mengetahui informasi terkini dan kebutuhan pengamanan yang diperlukan.

Dalam situasi ini, anggota kepolisian tidak hanya menjadi penjaga keamanan fisik, tetapi juga menciptakan iklim keamanan yang kondusif melalui pendekatan humanis dan dialogis. Hal ini bertujuan untuk membangun kepercayaan antara kepolisian dan masyarakat, sehingga kerjasama dalam menjaga keamanan dapat terus terjalin dengan baik.

Semua pihak berharap bahwa upaya pengamanan ini dapat memberikan rasa aman kepada warga yang hendak melaksanakan ibadah di gereja Elohim Cicurug dan memastikan kelancaran acara ibadah tersebut.